



教育目標～夢をもち 心豊かに ともに未来を切り拓く～



# きたおか

令和4年(2022年)11月1日  
豊中市立北丘小学校  
学校だより NO.11

## 秋気いよいよ深く

朝晩の冷え込みに晩秋の訪れを感じます。学校や北町のそここで金木犀の甘い香りが感じられ思わず振り返ってしまいます。「金木犀」は、1966年に市制施行30周年を記念して、市の花の「バラ」と並んで、市の木として決定したのだそうです。一日を通して気温差が大きいので、衣服の調節に気を配り健康を保って過ごしていきたいですね。



先日、第八中学校区健全育成会の北丘小校区地区委員さん方とともに、令和4年度の健全育成会募集の標語の中から4作品を選出しました。今まで同様心温まる作品が多く集まり、一つひとつ作品に込められた子どもたちの夢や前向きな気持ちに感心しながらの選出でした。第八中学校区の中で整い次第お知らせいたします。

## 心と音を一つに～音楽発表会までもうすぐ～



★一生懸命がんばる力

★助け合う力

★友だちのいいところを見つける力



今年度は、安全な距離、少人数、といった感染防止対策をとって、リコーダーと鍵盤ハーモニカも取り入れました。また、同じように感染防止対策を取った上で合唱も行います。この日に向けて、音楽の授業はもちろん20分休憩やお昼休みの時間などにも練習に励んでいます。校長室には毎日、こどもたちの練習の様子が聞こえてきています。今年は昨年が増えて、演奏に力強さを感じられます。練習を重ねるごとにリズムや速さが合ってきてそれぞれ違う「もちあじ」を持つ友だちと心が一つになる……一つになった時の高揚感や達成感、充実感を子どもたちが経験できることを、願っています。

各学年学級の演奏曲を紹介します。

| 学年      | 合唱曲                | 合奏曲           |
|---------|--------------------|---------------|
| 1年 学年演奏 | あおきいろ ありがとうの花      | おもちゃのチャチャチャ   |
| 2年 学級演奏 | ともだちになろうよ          | せかいじゅうのこどもたちが |
| 3年 学級演奏 | 歌よ ありがとう           | 世界に一つだけの花     |
| 4年 学年演奏 | いつだって！ 気球にのってどこまでも | ロトのテーマ        |
| 5年 学年演奏 | トウモロロー             | ゴジラ 彼こそが海ぞく   |
| 6年 学年演奏 | HEIWAの鐘 見えない翼      | 群青            |

今年度は、各ご家庭2名様まででのご鑑賞をお願いいたします。

音楽発表会についての詳細は、別紙にてお知らせしております。よろしくお願いいたします。

## みんなで草取り



北丘小学校は緑が多くてほっとする傍ら草も多いです。豊中市による草刈りもございますが、ほとんどは学校用務員さんが中庭をはじめとする敷地内の草刈りを行ってくださっています。この大変な除草作業ですが、10月2日の午後、地域のかたが運動場の草取りを行って下さいました。大変ありがたいことです。ありがとうございます。

また、10月2週目には、草抜き週間として児童が学年ごとに運動場の草抜きに取り組みました。ご苦労様でした。どうもありがとうございます！

### 個人懇談

#### よろしくお願いいたします

11月●日(●)から個人懇談が始まります。お子さんの学校での様子をお伝えするとともに、ご家庭での様子を教えていただければありがたいです。

ご多用中とは存じますが、ご来校いただきますようお願いいたします。



### 新しいぽかぽかの木

北丘小学校には、令和2年度から「ぽかぽかの木」があります。高学年下足付近と低学年下足付近に2本あったのですが、この秋に、給食配膳室前に引っ越しをし、全児童がそれぞれ一枚ずつ葉っぱに、お友だちに言ってあげたい言葉や言われたらうれしくなる言葉を書いて、1本の木にまとまりました。



畑サロンさんの指導のもと、2年生がサツマイモほり。

10/25 紅葉した桜の木のそばで、「そらいろとしょかん」が開かれました。



様々な用事等で、学校にお越しの時には、保護者用名札



の着用にご協力願います。